

Danksagung

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme beim Abschied unserer lieben

Margrit Süss

bedanken wir uns von ganzem Herzen. Ein besonderer Dank gilt dem Pflegeteam des Alterszentrum Tannenrauch in Zürich-Wollishofen für die sehr liebevolle Betreuung und Begleitung.

Wir danken Herrn Pfarrer Stefan Schori für die Gestaltung der Trauerfeier. Herzlich danken wir allen Verwandten und Freunden die Margrit persönlich die letzte Ehre erwiesen haben.

Wir danken für die Freundschaft und Liebe, die Margrit in ihrem Leben durch Euch erfahren durfte, für manch innigen Händedruck, die herzliche Umarmung und für die guten Gedanken. Es hat uns tief bewegt.

Kilchberg, im September 2023

Die Trauerfamilien